
Le rond point face à la laiterie de Créhen (Cotes d’Armor)

Compte rendu de L'AG des
Babigeots à Créhen

Par Franck Neyers (Secrétaire AAE, BTSIL 1990)

Le 22 septembre dernier, le comité Bretagne de l’Association des Anciens Elèves de Surgères a
organisé l’Assemblé Générale Ordinaire des Babigeots. Cette journée fut l’occasion de rassembler une
quarantaine d’anciens élèves de Surgères.

Les participantes et participants avaient rendez-vous dès 9 h 30 à l’entrée du site Laita de
Créhen. Ils y ont été accueillis par Gérald Andriot (BTS 1993) et ses collaborateurs, pour découvrir le
site et les produits estampillés « Mme Loïc ». La première partie de la matinée a été réservée à une
visite de l’atelier caséinerie de la laiterie de Créhen, permettant à chacune et chacun de découvrir un
process de produits industriels, obtenus à partir du cracking du lait.

Une partie des anciens élèves présents lors de la visite
Une partie des produits fabriqués

sur le site

La visite s’est terminée vers 11 h 30 : une présentation du groupe et du site a été faite en salle,
cette période a aussi été mise à profit pour découvrir et déguster différentes recettes de « fromage
fouetté de Mme Loïc). L’historique et l’avenir de cette marque ont été évoqués par Gérald Andriot.
Les Babigeots présents ont apprécié la convivialité de l’ensemble des accompagnateurs présents, qu’ils



soient anciens de Surgères, de la Roche sur Foron, ou d’autres écoles hors ENIL. Le cortège d’anciens
élèves a quitté la laiterie pour se rendre à St Cast le Guildo pour le repas au restaurant le Guildony.

Le pont sur l’Argoat, son embouchure dans le port du Guildo à Créhen

L’Assemblée Générale Ordinaire a eu lieu dans le restaurant le Guildony en fin de matinée. Un
rapport moral a été fait, l’organisation et l’évolution de l’AAE y ont été présentées. Le rapport
financier présenté laisse apparaître une bonne santé de l’AAE, malgré une baisse des cotisations
(celles-ci restent le principal moyen de financement encore à ce jour). Pour compléter le budget 2011,
une journée technique a été organisée et a permis de générer un excédent de 920 € sur un budget de
6500.

Le Président Alain Abrahamme et le secrétaire Franck Neyers lors de l’accueil des convives en début
de repas

Le repas a fait suite à l’AG, c’est tous ensemble que les anciens élèves se sont retrouvés et ont pu
partager leurs impressions sur le fonctionnement actuel de l’école et de l’AAE. Au cours du repas, les
sponsors ont été chaleureusement remerciés pour leur participation active à cette journée : Avedemil,
Sassaro, Enilia/Ensmic, Eurial, La Cloche d’Or, Innovia, la société fromagère de Bouvron.



Le plateau de fromage, avec la banderole de l’AAE (financement 2012)

Rendez vous est pris pour la Normandie en 2013, nous y espérons plein de Babigeots, Normands et
autres pour l’automne prochain.


